



ESCAPADA A TROMSØ Y MALANGEN RESORT

Tromsø

6 días / 5 noches.



info



PRECIO ORIENTATIVO 1.150 €



Descubre la belleza del Ártico en Tromsø y relájate en el complejo Malangen Resort que ofrece una experiencia única en medio de la naturaleza.

Día 1 Ciudad de origen - Tromsø

Vuelo a Tromsø. Traslado por cuenta propia desde el aeropuerto, situado muy cerca de la ciudad. Tromsø es la ciudad más grande del Norte de Noruega. Situada a casi 70° al norte, entre fiordos, picos montañosos e islas. Un punto de partida ideal para tu aventura en el Ártico pues está a 320 km sobre la línea del Círculo Polar Ártico. Te sorprenderás al descubrir, en estas latitudes, esta ciudad con animados cafés, restaurantes, museos, galerías de arte y una vida nocturna emocionante. Alojamiento en Tromsø.

Día 2 Tromsø - Malangen Resort

Tiempo libre para descubrir Tromsø, la ciudad más grande del Norte de Noruega y conocida como el "París del Norte". Podrás visitar la Catedral del Ártico, donde puedes disfrutar de conciertos bajo el sol de medianoche en verano o bien de actuaciones con la aurora boreal como telón de fondo en invierno, subir en el teleférico de Fjellheisen hasta la montaña de Storsteinen desde la cual podrás obtener una impactante panorámica de la ciudad. Desde Tromsø se pueden disfrutar múltiples experiencias y realizar infinidad de excursiones. Traslado en servicio regular hasta el complejo Malangen Resort. Salidas a las 10.30 y 18.20 hrs desde el centro de Tromsø (horarios a reconfirmar. Punto de salida parada enfrente del Hotel Scandic Ishavshotel). Llegada y alojamiento.

Día 3 Malangen Resort

Desayuno. Malangen Resort es un refugio idílico situado en el corazón de la impresionante naturaleza de Noruega. Con su ubicación privilegiada entre montañas, este resort ofrece a sus visitantes una experiencia inolvidable en un entorno natural incomparable. Las cómodas cabañas de Malangen Resort brindan un ambiente acogedor y tranquilo para relajarse y disfrutar de la belleza que lo rodea. Cada cabaña está equipada con todas las comodidades necesarias para una estancia confortable, permitiéndote desconectar y sumergirte en la serenidad de la naturaleza noruega. Además, Malangen Resort ofrece una amplia gama de actividades al aire libre para satisfacer a los amantes de la naturaleza y la aventura. Alojamiento.

Día 4 Malangen Resort

Desayuno. Opcionalmente podrá elegir entre la multitud de actividades que ofrece este complejo para los amantes de la naturaleza. Desde Safaris en motos de nieve a través de los paisajes nevados de Noruega, disfrutar de un paseo en trineo tirado por perros huskies, experimentar la emoción de pescar en el hielo en el fiordo congelado de Malangen o disfrutar de la mágica experiencia de observar las auroras boreales bailando en el cielo. Alojamiento.

Día 5 Malangen Resort - Tromsø

Desayuno. Tiempo libre para seguir disfrutando del complejo y la belleza que le rodea. Traslado en servicio regular sin asistencia hasta el centro de Tromsø. Salidas a las 09.00 y 16.15 hrs (horarios a reconfirmar. Punto de llegada parada enfrente del Hotel Scandic Ishavshotel). Tiempo para seguir descubriendo Tromsø o realizar alguna excursión opcional. Cuando llega la noche las posibilidades de avistar una aurora boreal en Tromsø se multiplican. Pocos lugares en la Tierra ofrecen tantas posibilidades como Tromsø y sus alrededores. Tromsø está situada en el centro del óvalo de las auroras boreales, es decir, en la región con mayor probabilidad para contemplar una aurora boreal. Podrás combinar una excursión para ver las auroras boreales con una amplia oferta de emocionantes actividades diurnas, como un paseo en trineo de perros, avistamiento de ballenas, rutas con raquetas de nieve o en motonieve. También podrás saludar a las focas en Polaria, el acuario más septentrional del mundo. O aprender acerca de la historia de Tromsø como punto de partida de tantas expediciones polares en el Museo Polar. Pero por supuesto, no todo es naturaleza en Tromsø. Y es que la ciudad universitaria más al norte del planeta es también una urbe vibrante llena de sorpresas. Aquí encontrarás desde conciertos a exposiciones y festivales. Alojamiento en Tromsø.

Día 6 Tromsø - Ciudad de origen

Tiempo libre hasta la hora del vuelo de regreso. Traslado por cuenta propia al aeropuerto. Vuelo de regreso. Llegada.



SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación de la huella de CO2 de los vuelos.
- 2 noches de alojamiento en Tromsø en el régimen y alojamiento seleccionado.
- 3 noches de alojamiento en el complejo Malangen Resort en régimen de alojamiento y desayuno.
- Traslado en servicio regular sin asistencia centro de Tromsø (Hotel Scandic Ishavshotel) - Malangen Resort - centro de Tromsø (Hotel Scandic Ishavshotel).
- Seguro de viaje, tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Historias sobre la cultura Sami y los renos en Malangen Resort.
- Safari trineo de huskies en Malangen Resort.
- Experiencia en moto de nieve en Malangen Resort.
- Día en la naturaleza con raquetas de nieve en Malangen Resort.
- Aurora Boreal en Malangen Resort.

SALIDAS 2024/25

Del 16/11/24 al 26/3/25: diarias

HOTELES (indicados o similares)

Cat.	Ciudad	Hotel
B (3*S)	Tromsø	Scandic Ishavshotel
B (4*)	Tromsø	Radisson Blu Clarion Collection Aurora
Única	Malangen	Malangen Resort

A TENER EN CUENTA

Posibilidad de elegir hotel en Tromsø según preferencias.

Punto de encuentro para los traslados regulares: parada enfrente del hotel Scandic Ishavshotel).

Consultar suplemento para cenas en Navidad, Fin de Año y año nuevo.

No incluye traslados Tromsø - aeropuerto - Tromsø.